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例  会  日 ・・・・・ 毎週水曜

例会場及び ・・・・・ 三条市旭

事  務  局         三条

例  会  場 ・・・・・ TEL ３５－

事  務  局 ・・・・・ TEL ３５－

E-mail：sanjo-ss@web-niigata.ne

web：http://www.soho-net.ne.jp

（̃は shift を押しながら“へ” の

 

先週のメークアップ 

６/１６ 新井へ  

加藤紋次郎さん 

   

６/１９ 地区会員増強委員会（新潟）へ  

細井増雄さん 

   

６/２２ 田上あじさいへ  

松谷昊吉さん 成田秀雄さん 

 

会 長 挨 拶 

佐野 勝榮 会長 

皆様こんにちは、ついにこ

の例会場での挨拶は今日で最

後になりました。 

この１年間は私にとって長

くもあり、短くもありで正直

いって大変でした。会社での

仕事にも影響し、集中して

中々できませんでした。特に

ーに関る行事が多く、月によ

が休めない事がありました。

であり、二度ないという意味

ました。まして、ガバナー職

ロータリー漬けであり、会社

ても大丈夫な人か、暇な人で

又、それに加え、体の丈夫な

しょう。 

本日の出席会員数 ６５名中４５名 

先 々 週 出 席 率 ８５．２５％ 

そうは言いましても、いろ

人との出会いがあり、大変勉

て訪問する所など、お金では

ての役得もございました。又

ラブをリードするについても

と違って、同じロータリアン

先輩の皆様方にも遠慮せずお

ていただいた事に感謝申し上

の様に次年度クラブ・アッセ

いよいよ始まってしまったか

した。多分、渡邊次年度もそ

う！ 

この１年、特段の活動をし
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土、日曜のロータリ

っては全ての土・日

会長職は１年間だけ

が今、判ってまいり

などは年中休みなく

が万全で放っておい

ないとできません。

人も条件といえるで

いろな場所で多くの

強になった事や初め

買えない会長職とし

この伝統ある三条ク

社員に命令するの

という事に救われ、

願いし、快く協力し

げます。昨年も今日

ンブリーをした時は

と緊張感で一杯で

の様な心境でしょ

た訳ではありません



 

が、特に意識したのは、1 つのクラブで職業奉仕

であれ、社会奉仕であれ、なんであれ、限られた

予算では限界があります。市内には同じ奉仕の理

想をもつ３つのロータリークラブがありますし、

県内外にも多くのロータリークラブがあります。

地域の奉仕活動にしても共同で行えば何倍もの効

果を期待できると同時に同じロータリアンとして

の友情の輪も一層広がり有意義な事と思い、一緒

にやれそうな事は出来る限り他のクラブへ声をか

けました。 

この前にもお話しましたが、県内外クラブと協

力してタイの乳がんセンターには医療器具購入資

金を贈呈し、病院へは腎臓透析機を贈呈しました。

又、市内３クラブの共同社会奉仕事業として植樹

を行いました。先日はソレイユ三条へ市内のライ

オンズクラブも含めた５クラブで青少年の交流・

活動を支援するという事で寄付をさせていただき

ました。今年度の会員増強を５名と予定し、それ

に基づいて予算編成していたのが、純増１名と大

きく狂い、ない袖はふれないですが、幹事は大変

厳しい資金繰りをしていた様です。これも私の力

不足での事です。ぜひ、次年度はこれを参考にさ

れ、見込み予算を組まない様、注意していただけ

ればと思いますが・・・ 

渡邊次年度の強力なリーダーシップで、新入会

員を大勢集めていただければ、当初予算通りで行

けると思います。友好クラブを結ぶ予定の台湾・

新竹城中Ｒ・Ｃの来訪については、新年度早々と

いう事なので準備をしてまいりましたが、どうや

ら、都合がつかず、9 月頃になりそうです。 

とにかく、こうして 1 年間、無事にお役目を担

う事ができました事に、改めて幹事を始め、皆様

に感謝申し上げ、御礼の言葉とします。本当に 1

年間、皆様から、Ｂ．マジィアベ会長のＲＩテー

マである、 

“Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ” 

をまさしく皆様からいただきました。ありがとう

ございました。 

 

 

 

佐野勝栄さん 

 この例会場での出番は今日で最後になりました。

１年間皆様のご支援に感謝申し上げます。 

荻根沢隆雄さん 

親睦委員長の山田さんより国際大会参加旅行

のスナップ写真をいただき改めて良い旅行だ

ったと感じました。有難うございました。 

渡邊喜彦さん 

内山さん、室星さんがご栄転との事、おめでと

うございます。当クラブとしてもっとお付き合

いして頂きたかったのですが。ご健康に留意さ

れご活躍されることを祈念申し上げておりま

す。 

内山節夫さん 

この度本店へ転勤となりました。２年間大変お

世話になり有難うございました。引継ぎの関係

から早退させていただきます。 

室星正幸さん 

 ６月２９日付けで新潟支店に転勤することに

なりました。皆様には大変お世話になり有難う

ございました。 

杉山幸英さん 

 もう少しでＳＡＡも終わりです。１年間皆様方

よりご協力頂き有難うございました。 

高森章仁さん 

今年度、プログラムにご協力頂きましたことに

感謝申し上げます。 

成田秀雄さん 

委員会でご一緒した室星さんが新潟へご栄転

ということです。一年間お世話になりました。 

五十嵐昭一さん 

国際大会の折での写真、多数の方よりいただき

誠に有難うございました。 

山田冨義さん 

今日のネクタイは父の日に娘からもらったも

のです。 

広岡豊作さん 

ベトナムへ行って来ました。親日的で活気のみ

なぎる国でした。 

川瀬康裕さん 

「ボケ予防」の金子満雄先生をお呼びして研修

会を開きました。 

松谷昊吉さん 

久し振りに例会に出席しました。但しメーキャ

ップはしてあります。 

金子俊郎さん 

 佐野会長、荻根沢幹事の１年間のご苦労に感謝

して。 

石塚欣司さん、佐藤 武さん、高橋 司さん 

 ボックスに協力して。 

丸山行彦さん 

 一年間スマイルボックスにご協力いただきまし

て有難うございました。 

 

 

６月２３日分      ￥２９，０００ 

 今 年 度 累 計  ￥１，０５５，０００ 

 

 

  



 

退会のご挨拶 

内山節夫会員 

２年間皆さんと楽しく過ご

させていただき、ありがとう

ございました。今月の２９日

を持ちまして、第四銀行の本

店営業部に行きます。この会

ではロータリー精神もさるこ

とながら、別の意味で楽しませていただきました。

ただ、サラリーマンの宿命といいますか、紙切れ

一枚で、期日までに任地に行かなければなりませ

ん。皆さん、新潟にお越しの際は本店の３階にい

ますので是非お茶でも飲みにいらしてください。

せっかくこうして皆様とおっ知り合いになれまし

たので、ここで終らず、一生のお付合いにしてい

ただけたらと思います。今後ともよろしくお願い

いたします。ありがとうございました。 

 

室星正幸会員 

皆さんとは２年と少しで

したが、お世話になり、あ

りがとうございました。私

も２９日付けで、東北電力

新潟支店に転勤することに

なりました。三条は、２回

目でしたが、昔も今もさほ

ど変わりがなく、懐かしいところで仕事をさせて

いただきました。また今回は、ロータリーにも参

加させていただき、親睦と会報を担当させていた

だきました。もう少し三条にいたいと思いました

が、残念ながら、転勤ということになりました。

ロータリーは、柏崎と三条と２ヶ所の４年間所属

させていただきましたが、私のサラリーマン人生

で、ロータリーと関わることが出来ることは、も

うないのではないかと思っております。本当に良

い思い出でいっぱいです。中でも上高地と白骨温

泉が印象に残っています。本当に良い旅でした。

出会いと触れ合いは大事なので、これからも、こ

ういった企画をどんどん立てていくことも、いい

ことではないかと思いました。最後になりますが、

本当にありがとうございました。 

 

・クラブアッセンブリー 

国際奉仕委員長 山田会員 

国際奉仕というのは、どれだけお金を集めるか

というのが目的であります。今年の９月半ばころ、

台湾の新竹ロータリークラブの訪問がありますが、

お金の面、受け入れ態勢、その他、会長・幹事と

よく打合せをしていきたいと思います。国際奉仕

委員だけではどうにもなりませんので、皆さんの

ご協力をお願いします。 

 

クラブ会報委員長 成田会員 

クラブ会報委員の活動の内容 

1. 週報の編集及び、発行 

・一昨年のように、三条印刷さんに依頼して、

発行する。 

・内容：現在のものを踏襲しながら、時期の指

定トピックなどを入れる。委員会で企画など

を検討し、週報に盛り込み、写真などを多く

取り入れ、わかりやすく、親しみやすい会報

作りを目指す。 

2 ホームページによる年度始めの方針、週報及び、

月予定の掲載。 

 ・毎週水曜日の週報発行と同時に、ホームペー

ジに上げる。 

 ・月予定を該当月の初頭までに掲載し、ホーム

ページでその月の内容を確認できるように

する。 

 ・検索エンジン「yahoo」に申請する。 

以上よろしくお願いいたします。 

 

プログラム委員会 高橋会員 

プログラム委員会は、クラブの例会のためのプ

ログラムを準備・手配することが仕事です。会長

の方針により、保健問題・識字学の向上・水の問

題、これらを織り交ぜながら色々と、幅広く人員

を選定いたしまして、例会がうまく行くように進

めていきたいと思います。また、会員の皆様方か

ら、ご推薦がありましたら、是非お願いいたしま

す。よろしくお願いいたします。 

 

ロータリー情報委員会 五十嵐昭一会員 

ロータリー情報委員会というのは、会長を経験

した人が必ず入る委員会です。任期は３年間です。

今までのロータリーに関する会長の経験、規約な

どを勉強するところですが、主に新しい会員が入

ったとき、１年に何回か集り、勉強会を開くとい

う会です。ですので、会員が増えないと情報委員

会も大きく活動が出来ませんので、来年度の目標

であります５名を増強し、新会員と一緒に勉強し、

更なるロータリーの発展に尽くしたいと思います。 

 

スマイルボックス委員会 早川会員 

ロータリーの大きな柱の一つとなっておりま

す、社会奉仕に対しまして、精神的な問題と、労

力の問題がありますが、具体的に色々な事業を行

うために、資金源となる皆様からの絶大なる浄財

をお願いしたいと思います。スマイルボックス委

員会としては、皆様から、楽しかったことなど、

  



 

一言添えていただき、より多くの皆様からの浄財

を期待しております。よろしくお願いいたします。 

 

親睦出席委員会 杉山会員 

次年度の親睦は、会員同士の理解や連帯感を高

め、情報交換や、コミュニケーション作りを高め

るために大切な場所と思いますので、特に新入会

員の皆様方には、クラブ活動、奉仕活動に、積極

的に参加していただき、ロータリーを理解してい

ただきたいと思います。例会出席は、会員の義務

でありますので、欠席の際は、メークアップで不

足分を補っていただきたいと思います。また、2004

～2005 年度は、会長の方針に従い、厳しい予算の

中で楽しいロータリーとなるよう、事業を行って

生きたいと思っております。楽しいロータリーに

することにより、既存会員の活性化と、退会防止

につながるのではないかと思っております。また、

2004～2005 年度の結婚お祝いは、お二人で、熱々

に楽しんでいただくように考えておりますので、

期待していただきたいと思います。よろしくお願

いいたします。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

渡辺次年度会長 

不慣れな次年度会長ではありますが、よろしく

お願いいたします。次年度は、皆様からご意見を

伺いつつ、進めて行きたいと思っております。先

日、藤田会員からアドバイスがありましたが、会

長は任期が終るとまったく次年度には、関係がな

くなります。青年会議所などでは、直前理事長と

して、翌年に新しい理事の補佐をする制度があり、

このロータリーでも、会長が次年度まで残り、直

前会長として新会長の補佐をするという制度があ

れば、スムーズに会の運営が出来るのではないか

ということです。これは、あくまで皆様方のご意

見や、理事会を通してご承認いただかなければ出

来ないことだと思いますが、私の年度でできなけ

れば、次の年度で出来ればと考えております。 

また、色々な面で、良いことを改革・改善して

いけたらと思っております。皆様方の絶大なるご

協力、ご支援をお願い申し上げます。 

 

 

 

◆ 会 員 誕 生 
 

７月のお祝い 

１６日 近藤 雄介さん          
表  彰  

◇ 御 夫 人 誕 生 
８日 吉井 ムツ（俊介）さん     

・ 川瀬康裕さんが米山功労者になられました。 

 

・ 川又嘉端範さんが 
ロータリー財団より表彰されました。 

２３日 金子 裕子（俊郎）さん 
２７日 西山 郁子（徳厚）さん 

       
□ 結 婚 記 念 

１２日 小出子恵出さん・喜美子さん 
 

 

 
                         

 

 

 

 

 

 

と  き７月１０日（土）６：３０～８：００

集合場所当クラブは、信越本線鉄橋下河川敷 

テント前 

用意するもの 作業しやすい服装、タオル 

☀/☂実施の場合は、６：００と６：１５に 

花火の合図があります。 

雨天順延  ７月１８日（日） 

 

五十嵐川 
クリーン作戦 

ご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

 
次週例会  ７月７日（水）クラブ・フォーラム 

次々週例会 ７月１４日（水）細井ＡＧ公式訪問前の

クラブ協議会

  



市制施行 70 周年記念 三条市青少年健全育成市民大会 

『三条市青少年健全育成市民大会』開催要項 

 

1 目的 

・ ７月の「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」及び「社会を明るくする運動月間」において、

関係機関、団体、地域住民等が、青少年健全育成について共通理解と認識を図り、それぞれの立場

で運動を展開するため、青少年健全育成市民大会を開催する。 

 

2 テーマ 

・ 「夢に向かって」 

 

3 とき・ところ 

・平成 16 年 7 月 10 日（土）１３：３０～１５：３０（開場 13：00） 

・三条市中央公民館 大ホール 

＊第１部「本大会」 

①13：30～13：30 受付 

②13：30～14：00 オープニングセレモニー（主催者あいさつ） 

③14：00～15：20「高橋克実とゆめトーク」（中・高校生の夢トーク） 

ゲスト：俳優 高橋克実さん（三条市出身） 

＊第 2 部「街頭啓発活動」…16：00～ 

①ジャスコ三条店（第三中学校吹奏楽部の演奏あり） 

②原信四日町店（第一中学校吹奏楽部の演奏あり） 

雨天の場合は、演奏は中止します。 

 

 

ゲスト紹介 

 

 高 橋 克 実 

 

 

昭和 36 年生まれ。新潟県三条市出身。劇団離風霊船を経て、現在は舞台のみ

ならず、幅広いジャンルで活躍。主な作品に、ドラマ「ショムニ」シリーズ、

「熱烈的中華飯店」「すいか」「エースをねらえ！」「世界の中心で愛をさけ

ぶ」などがある。また「トリビアの泉」でも人気を集めている。 

 

 

 

 

 

 

 

入場無料 

入場整理券を 7 月 1 日（木）から配布開始 

 

お問い合わせ：青少年育成センター 本町 3 丁目 1-4（歴史民俗産業資料館となり） 

ＴＥＬ：０２５６－３２－０９０８   E-mail： ikusei@city.sanjo.niigata.jp 

           

 


